



芙蓉
(ふよう)

花言葉…繊細の美、しとやかな恋人など

昔から、「美しい人のたとえ」に用いられている花で、美しくしとやかな顔立ちのことを「芙蓉の顔」という。「酔芙蓉(すいふよう)」芙蓉とほとんど同じ形の花だが、朝に開花したときは白で、夕方になるにつれてだんだん赤くなるという、とてもおもしろい花。”酔っぱらって赤くなった”とのことでこの名前になったらしい。

花のお便り

2016.8 No.122

E-mail : info@miyazaki-p.co.jp
http : //www.miyazaki-p.co.jp/

〒157-0062 東京都世田谷区南烏山5-33-2
TEL. 03-5384-1331・FAX. 03-3305-2528

お金のスキャンダルで、相次いで二人の知事が辞任に追い込まれたが、都知事の椅子は斯くも美味しいところなのか。それにしても、今回の選挙は後出しじゃんけんでなく、後出し「疑惑」報道で大荒れの選挙戦だった。いくら週刊誌と言えど「疑惑」とのカギカッコ付で、特定候補の攻撃はあまりにもエゲツない。掲載目的が余りにも明確で、どこから手が回ったのかが分かりやすい。米国の大統領選挙と違い、短期間の闘いでの「疑惑」報道は余りにもアンフェアといえる。



名入れカレンダー作成が好評!!

日常生活でカレンダーに目の行かない日はないでしょう。打ち合わせ日・納品日・イベントなどの確認では必需品です。私も近くに少しのB2判の大判カレンダーを掛けていますが、それには訳があります。上部にある小さな文字の、前月と次月のカレンダーが見えるからです。私事はさて置いて、名入れカレンダーは、一年間は確実に社内のどこかに掲示されています。一過性のチラシ・ハガキ・パンフレットなどと比較すれば、その宣伝効果は絶大です。費用対効果については、他の印刷物に比べれば、最も優れた販促品といえます。連絡いただければ、見本を持参し即参上いたします。



気まぐれエッセイ ポケモンGOは面白いが怖い!



からびよん▶

ポケモンGO発売の夜、孫の手助けでインストール。家の中をほんの数メートル歩いたら、早速ポケモンに遭遇。3投目で見事命中。え、こんなに早くポケモンが出てくるとは不思議。さては初心者にはいい思いをさせて、ゲームに引き込む作戦かと勘ぐりたくなる。その通りで徐々にレベルアップするようだ。その後は放っておいたが、先日得意先にデザインの打ち合わせで、オペレータと共に行った帰り、そのオペレータが私のスマホで、車中ポケモンGOを操作、見事二匹ゲット、レベルアップと相なった。経済効果とか歩くことで健康に寄与などと、大袈裟にアピールもしている。日本では注意書きひとつで国が責任逃れのアリバイ工作をした。米国では大統領選で、早速ポケモンGOを人集めに利用。日本では今のところそのような動

きは出てはいないが、当然のように政治の場に出現する日は遠くないだろう。私は他のゲームについても、孫との付き合いでする位だが、ポケモンGOは、分りやすく面白いゲームと感じた。最も恐れるのは、事故の事だろうが、すでに何件も起きている。常識の世界に非常識を持ち込んだ歩きスマホ必修は、果たしてどのような展開になるのか見守りたい。

